

# Verkehrsleitfaden Halle 5/ Traffic Guide Hall 5

Stand: 19.12. 2024 / Änderungen vorbehalten/ As on 19th of Dec. 2024; Subject of alterations





## Anfahrt zur Halle 5 / Approach to Hall 5

1. Befahren Sie den Check-In-Bereich des Parkhauses P9 und melden sich im Bürocontainer.
  2. Vom Check-In werden Sie zum Tor 2 geschickt. Hier müssen Sie 200€ Kautions hinterlegen.
  3. Parken Sie Ihr Fahrzeug auf dem Freigelände 4 (FG 4). Von hier aus erreichen Sie Halle 5.
- 
1. Approach the Check-In Area on Parking P9 and enter the office container.
  2. Then, you'll be sent to gate 2 by our logistics staff. Here you leave a deposit of 200€.
  3. Place you vehicle on Loading Area 4 (FG 4). From here you can unload for hall 5.

## Kautionsabwicklung Deposit Regulations

- Kaution** Eine Kautions in Höhe von 200€ in bar ist nötig, um die Ladezonen des Messegeländes zu befahren. Bitte beachten Sie die Kautionszeit auf der Kautionsquittung um sicherzustellen, dass Ihre Kautions bei der Ausfahrt zurückerstattet wird.
- Kaution** A deposit of 200€ in cash is mandatory to enter the fairground's loading areas. Please obey the deposit time specified on the green receipt to make sure the deposit will be refunded at the exit gate.

## Verkehrsordnung/ General Traffic Regulations

- Auf dem Messegelände gilt die Straßenverkehrsordnung (StVO)/ Federal German Road Traffic Regulations apply on our fairground
-  Die Geschwindigkeitsbegrenzung von 10 km/h ist einzuhalten. Please obey the maximum speed limit of 10 km/h on the fairground.
-  Parkverbotszonen müssen freigehalten werden/ No Parking Areas must be kept clear all times